
 

 

毎回のシール投票は「反対」が圧倒的 

カジノ問題を考える大阪ネットワーク（連絡先 大阪いちょうの会   ☎ 06-6361-0546） 

 

大阪市がカジノ業者に土地を引き渡し、来年 4月からカジ

ノの建設工事が始まります。しかし、これでカジノ開業が決

定したわけではありません。業者は「不可抗力等」を理由に

いつでも夢洲からの撤退を決めることができます、 

万博会場も、殺人アリことヒアリが、6月に続き 8月にも

600 匹発見。メタンガスは毎日 1.5～2 トン発生、大屋根

リングの落雷問題など、危険でしょぼい万博が明確に。 

カジノ用地を安く鑑定し、契約した松井一郎前大阪市長、

横山市長、鑑定業者などに損害賠償を求める市民監査請求が

提出されました。市民の運動が追い詰めています。 

  

第 73回宣伝 

10 月 2 日の宣伝

は、清水ただしさん、

山中智子大阪市議が

参加。 

「介護に税金使う

べき」という大学生、

「マネロンの怖さが

よくわかった」という

女性など、反応いっぱ

いでした。 


